

BODEGAS FONTANA

Pionera con el proyecto terroir

La bodega de Cuenca ha comenzado un proyecto de investigación en su finca *Monte Carbonero* para dividir sus tierras en *micro terroirs*. Durante 18 meses los analistas, asesorados por el experto **Pedro Parra**, se harán excavaciones de dos metros de profundidad para analizar el potencial del suelo y el desarrollo de sus raíces ahora y en el futuro. En palabras de la directora de la bodega, **Ana Cantarero**, el objetivo es poder encontrar la tipicidad de nuestros vinos, el poder asociarlos a un terroir determinado de Monte Carbonero. Se trata de personalizar los vinos y hacerlos diferentes, especialmente los de alta gama, **Quercus** y **Duetto**.

El trabajo, que es pionero en España y que se realiza por vez primera en Castilla-La Mancha promovido por una empresa particular proviene de una metodología de análisis desarrollada en



el INSTITUTO NACIONAL AGRONÓMICO DE PARÍS y se experimentó en las Denominaciones *Champagne*, *Ródano* y *Alto Valle del Maipú*. Se hace en tres etapas: primero hay que determinar la aptitud vinícola de los suelos de la finca, analizando las propiedades físicas y químicas del suelo; después se estudia el vigor del viñedo por variedades y condiciones vitícolas, para relacionar estas variables con los resultados de la primera etapa; y una fase final, que consiste en determinar y validar los micro terroirs, asociándolos a una tipicidad e identidad de la uva y el vino producidos. Mediante un análisis sensorial, se describe la tipicidad de cada *micro terroir* y los vinos a los que ha dado lugar.